

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2 0 2 2

SUBBAGIAN HUMAS



Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Media Cetak
Media Online	Sinar Pagi News

Wilayah: Kota Tegal

Laporan Keuangan Selesai Urutan Ketiga, Pemkot Tegal Targetkan WTP

<http://sinarpaginews.com/ekonomi/49526/laporan-keuangan-selesai-urutan-ketiga-pemkot-tegal-targetkan-wtp.html>

SINARPAGINEWS.COM, TEGAL - Pemerintah Kota (Pemkot) Tegal menargetkan predikat Pelaporan Keuangan Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) Laporan Keuangan Pemerintah Daerah Tahun Anggaran 2021.

Hal tersebut disampaikan Sekretaris Daerah (Sekda) Kota Tegal Johardi, sesaat setelah menyerahkan Laporan Keuangan Pemerintah Daerah Kota Tegal, tahun anggaran 2021 ke Badan Pemeriksa Keuangan Republik Indonesia (BPK RI) Perwakilan Jawa Tengah, di Kantor BPK RI Perwakilan Jawa Tengah, Jum'at (25/2).

"Target WTP wajib bagi kota Tegal, oleh karena itu untuk bisa meraih WTP salah satu syarat diantaranya adalah segera menyelesaikan temuan-temuan Laporan Hasil Pemeriksaan (LHP) yang merupakan temuan dari BPK. OPD harus segera menyelesaikan dalam waktu dua bulan," tutur Johardi.

Kegiatan penyerahan laporan keuangan ke BPK sebagai awal terhadap penyelesaian SPJ Tahun Anggaran 2021. Sekda menyampaikan Kota Tegal masuk kedalam peringkat ketiga penyelesaian penyusunan Laporan Keuangan setelah Kabupaten Kendal dan Kabupaten Karanganyar.

Sekda menjelaskan bahwa tahun lalu Pemkot Tegal masih berada di urutan ke-15 dalam menyerahkan Laporan Keuangan.

"Tahun lalu kita masih berada di urutan ke-15", jelas Johardi yang mewakili Wali Kota Tegal H. Dedy Yon Supriyono untuk menyerahkan laporan keuangan Pemkot Tegal ke BPK.

Johardi menyampaikan apresiasi kepada seluruh OPD di Lingkungan Pemerintah Kota Tegal yang telah memberikan yang terbaik. Karena menurutnya untuk percepatan penyusunan laporan keuangan tidak mudah harus ada penyelesaian-penyelesaian di tingkat OPD yang juga dibantu oleh BPK RI Perwakilan Jawa Tengah.

"Sekali lagi, saya ucapkan terimakasih kepada semua OPD yang telah menyelesaikan dengan baik yang dikoordinasi oleh Badan Keuangan Daerah (Bakeuda) dan telah diperiksa oleh Inspektorat sebagai salah satu syarat untuk diserahkan kepada BPK hari ini," jelas Johardi.

Sementara itu, usai menerima Laporan Keuangan Pemkot Tegal, Kepala BPK RI Perwakilan Jawa Tengah, Ayub Amali menyampaikan apresiasi dan terima kasih kepada Pemerintah Kota Tegal atas percepatan penyelesaian administrasi Laporan Keuangan.(hid/tom)